



## 'Chapitos' y 'Menchos' se disputan el cielo mexicano con drones

Si alguien viera —sin contexto— uno de los videos de la más reciente batalla entre los cárteles de Sinaloa y Jalisco Nueva Generación en la frontera norte de Michoacán, podría pensar que se trata de un videojuego. Uno de esos simuladores donde la vida vale poco y el armamento mucho. Pero lo que registra la cámara de un dron artillado volando sobre el municipio de Teocaltiche, Jalisco, es real.

<https://www.milenio.com/policia/guerra-drones-carteles-jalisco-generacion-sinaloa>